



6年生がんばりました。～山形市小学校陸上運動記録会～

6/4(火)に、市内37校の小学校から選ばれた約500人の6年生が集まり、第55回山形市小学校陸上運動記録会がネッツえがおフィールドで行われました。

南山形小からは、男女計16名の選手が、リレーも含めた全10種目に出場しました。選手は全員、自分のめあてをもって競技に参加し、自己ベストの更新と1つでも上の順位を目指して、一生懸命がんばりました。競技の性質もあり、残念ながら自己ベストまで届かなかった子どももいましたが、競技に臨む姿勢や友達を応援する様子は、全員すばらしかったです。

☆女子100m 第2位 木幡莉里 14秒75

莉里さんは、7/15(月)に行われる、県学童陸上記録会に出場します。また、6/8に行われた市ジュニア陸上記録会において参加資格を得た、5年漆山善悠さん(5年男子100m)、永田花梨さん(5年女子800m)も、同大会に出場します。



壮行式
がんばるぞー！

地域の特産物を味わいました。～さくらんぼ給食&さくらんぼ農家見学

今年も、南山形地区振興協議会様やJA南山形支店様等のご尽力で、6/18(火)に『さくらんぼ給食』が行われました。

これは、創立120周年記念事業の一環として平成24年度に始まって以来、毎年行われている行事です。10年を一区切りとして、一昨年度で終了する予定でしたが、子ども達に地域の特産物であるおいしいさくらんぼを食べてもらいたいという、地域の方々のご厚意により、今年も実施していただきました。今年は、昨年の酷暑の影響で、さくらんぼの生産はとても大変だったということでした。市内の学校給食でも、さくらんぼの提供が取りやめになったほどです。そのような中、11kgものさくらんぼを準備していただきました。本当にありがたいことです。子ども達は、真っ赤に色づいた旬のさくらんぼを、笑顔でいただきました。

また、3年生では、6/13(木)に、社会科の学習の一環として、黒沢温泉『喜三郎』さんのさくらんぼ畑を見学し、さくらんぼ農家の仕事の工夫や苦勞を学んだり、さくらんぼの収穫体験をさせていただいたりしました。

南山形地区は、市内ではいち早くさくらんぼの生産に取り組んだ地区です。それが、栽培に取り組む農家の方々や流通や販売に関わる方々の努力で、さくらんぼの名産地と言われるまでになったのではないかと思います。このような行事や学習を通して、子ども達に地域を大切に思う気持ちがさらに育まれることと思います。

1人1カップ収穫させていただきました。



取材を受けました。



6年生修学旅行 ～東京に行ってきました～

6/20(木)～21(金)に、6年生の修学旅行が行われました。今年は、東京へ1泊2日の旅です。1日目は、国会議事堂・日本科学未来館・東京スカイツリー、2日目は、浅草浅草寺、上野班別研修という行程です。

事前学習は十分にしたものの、子ども達にとっては見るものすべてが新鮮です。見学場所以外でも、あちらこちらで驚きの声をあげたり、電車の乗り降りに戸惑ったり等、東京ならではの体験をたくさんしてきました。また、とてもたくさん歩いた2日間でもありました。特に2日目は雨にも降られましたが、歩いた分だけ様々な経験ができたと思います。思い出いっぱいの修学旅行になりました。



雨の浅草寺

5年生宿泊学習

6/6(木)～7(金)に、山形市自然の家で5年生の宿泊学習が行われました。

1日目は、東黒森山ウォークラリーからスタートです。班ごとに、絵地図を頼りに東黒森山山頂を目指し自然の家まで戻ってきます。途中でコースを間違ってしまった班もありましたが、全員無事に歩ききることができました。夕食は、焼きそばに挑戦です。火をおこし、大きなフライパンで作るのは、意外に大変です。苦労しましたが味は最高でした。キャンプファイヤーでは、炎を囲んで、みんなで歌ったり踊ったりと楽しみました。

2日目は、荒沼でいかだに乗りました。息を合わせてオールをこがないと進みません。最初は難しかったのですが、だんだん慣れてきてコントロールできるようになりました。最後に、けん玉の絵付け体験をしました。

自然の中で、仲間との絆を深めた2日間になりました。



息を合わせて

不審者対応訓練を行いました。

6/25(火)に山形警察署生活安全課の警察官に来ていただき、不審者対応訓練を行いました。下学年と上学年の2回に分けて行いました。

合い言葉『いかのおすし』を確認した後、ロールプレイを行いました。代表の子ども達は、怪しい誘いにはのらない、ぱっと逃げられる距離を保つ等うまく対応していましたが、実際には様々な場面が想定されます。各家庭でも、自宅までの通り道や登下校の状況などにあわせて、どんな対応が必要か具体的に話題にしてみてください。また、大きな声で元気にあいさつすることも、地域の防犯力を高めるためには重要だというお話もしていかれました。あいさつの声かけもよろしくお願いします。



犯人の特徴は…



しっかり距離を取って

☆学校便りや日々の様子は、HPからもご覧になれます。



